

九条北小学校 校長室だより

N0.25 令和5年9月19日



この週末は、3連休ということで、お出かけしたり、または、ゆっくり過ごしたりと、それぞれの過ごし方をしていたようです。新しい週の始まりも、元気に過ごしてほしいですね。



★ 学校選択制における「学校公開・学校説明会」を実施しました！ ★

9月13日（水）・15日（金）、令和6年度入学予定児童の保護者の皆様対象の「学校公開・学校説明会」を実施しました。お忙しい中、お越しいただいた皆様、ありがとうございます。



**学校選択制の希望調査票の提出期限は、
10月31日（火）必着**となっています。

西区役所窓口サービス課まで、持参または郵送にて、ご提出ください。

★ 4年生～社会見学で「大阪市立科学館」へ行ってきました！ ★

9月14日（木）、4年生は社会見学で大阪市立科学館へ行ってきました。4年生はとても楽しみにしていたようで、わくわく感が隠せない様子でした。リニューアルされたプラネタリウムでは、大阪の太陽や月の様子や動き、そして、夜空に輝く星々や星座について、わかりやすく説明してもらいました。館内には、たくさんの科学の不思議体験コーナーがあり、時間がたつのがとても早く感じました。



★ 「敬老の日」に感謝の気持ちを伝えよう！ ★

昨日9月18日（月・祝）は「敬老の日」でした。

「敬老の日」の始まりは、兵庫県のある村で、1947年（昭和22年）9月15日に村主催の「敬老会」を開催したのが始まりであるとされています。これは、村長さんが「老人を大切にし、年寄りの知恵を借りて村作りをしよう」という趣旨から開いたものだそうです。その後、「**多年にわたり（長い間）社会につくしてきた老人（ひと）を敬愛し（尊敬の気持ちと愛情をもって）、長寿（長生き）を祝う**」ことを目的として、昭和23年（1948年）に祝日法として制定されました。

実は、家族や身近な年長者を敬い、健康を願う日として、日本だけでなくアメリカやカナダ、中国、韓国などの国でも行われています。

さて、日本のお話に戻ります。敬老の日のお祝いでは、誰から誰にプレゼントをあげるということが決まっているものではありませんが、一般的には、孫から「おじいちゃん」「おばあちゃん」にプレゼントをあげることが多いようです。今からでも「**ありがとう**」の言葉を贈ってはどうでしょうか。

九条北小学校では、地域主催の「九条北フェスティバル」に児童が参加して、歌や合奏をプレゼントします。新型コロナウイルス感染症の影響で、ここ数年は実施できませんでしたが、今年度は実施の方向で計画が進んでいるそうです。

**地域の年長者皆さんへ
「感謝」や
「お祝いの気持ち」
を贈りましょう！！**



敬老の日